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令和４年１０月定例教育委員会会議結果報告及び会議録（要点筆記）  

 
日  時：令和４年１０月３１日（月）１３：３０ ～１４：３０ 

場  所：古賀市役所 第１庁舎 第１委員会室 

出席委員：長谷川教育長 米倉議長 大賀委員 木村委員 小山委員 松下委員 

欠席委員：０名  

事務局 ：横田教育部長 桐原教育総務課長 島居学校教育課長兼主幹指導主事 樋口生涯学習推

進課長 坂井青少年育成課長 柴田文化課長 石橋学校給食センター所長 江口学校教

育課主任指導主事 教育総務課庶務係（坂井、石井） 

傍聴者 ：０名 

付議事項： 

 １．開会 

 ２．教育長あいさつ 

 ３．諸 報 告 

（１）教育長報告 

（２）教育委員情報交流 なし 

（３）教育委員会報告 なし 

 

４．議案 なし 

 

５．協議事項 なし 

 

６．その他事項 

（１）各課（所属）等報告 

（２）その他 

 

 ７．閉会 

 

会議内容：以下のとおり 

 

１．開会  

１３時３０分、議長が開会を宣言。コロナも収まりつつありますが、皆様気をつけて委

員会を開催いたします。 

 

２．教育長あいさつ 

    よい季節となりました。明日から１１月になります。 

    古賀東小学校の研究発表会にご出席いただきありがとうございました。子どもたちも落

ち着いていたと感じました。 

     

    

３．諸報告 

（１）教育長報告 

    ・市内小中学校の修学旅行、コロナ対策に気を付けてほぼ行っております。 
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   ・令和４年度優秀教育員表彰について、舞の里小学校の岡田先生、花鶴小学校の今林先生

の２名が受けております。若い先生方の模範となっていただきたいと思います。 

・九州都市教育長会が鹿児島市で開催されました。 

 文科省で６年生までの 35人以下学級を実施するとのこと。小学校の成果次第で中学校

に拡充するかを検討する。例えば、不登校が減る、学力が向上するなど。現在、不登校

は増え続けている。効果のないのもにお金を注ぐよりも効果があるものに取り入れたい

と考えているようです。 

 

 

（２）教育委員情報交流 なし 

 

（３）教育委員会報告 なし 

 

４．議案 なし 

 

５．協議事項 なし 

 

６．その他事項 

（１） 各課（所属）報告 

ア、 教育部長 なし 

        

イ、 教育総務課  

・りんの後の建物改修設計委託、甲山設計が入札いたしました。 

・古賀北中の大規模工事、年内に足場が撤去されます。１月の定例教育委員会後に見学

を予定しております。 

・千鳥小のトイレ改修が終了しました。 

 

ウ、学校教育課 

 ・小学校のいじめ認知件数は 29件、不登校兆候は 53人、不登校は 41人です。あすなろ教

室への通級児童数は入級者が 0 名となっております。中学校のいじめ認知件数は 5 件、

不登校兆候は 56 人、不登校は 75 人です。2 人が解消復帰をしております。中学校のあ

すなろ教室への通級生徒数につきましては、現在正式に入級者が 3 名、体験入級者が 9

名となっております。小中学校におけるいじめ事案につきましては今月も重大事案はな

く、重大化するまえに問題状況は解消しております。 

 ・コロナ対応 10月 20日までで 1,110人となっています。 

・11月 13日の教育の日の実施取組の内容を資料で配布しておりますので、ご覧ください。 

・医療ケア児対応は別紙のとおりです。 

・学力テストの報告について、別紙参考のうえ説明。 

 

米倉議長 学力テスト、同一児童が下がった理由は？ 
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指導主事 学校格差によるものと考えます。 

米倉議長 成果を求める訳ではないけれど、授業における深い学びとは？ 

指導主事 古賀東中学校の研究発表会でもありましたとおり、授業改善に取り組んでいます。主体

的・対話的に活動し、深い学びにつなげるものです。自ら学び、考えながら学ぶもので

す。研修等を通して、指導していきたいと考えています。 

松下委員 ICT活用について、中学が 4.3とある。せっかくクロムブックがあるので、活用すべきと

考える。深い学びにつながるのでは。 

指導主事 小学校 19.3、中学校 4.3 となっているのは、非常に問題視している。まずは使うこと。

小中学校の先生たちの意識改革をと考える。 

木村委員 不登校の小学生が増えており、心配である。市として、増えている要因は？学校での効

果的な取組は？あすなろ教室の利用はどのような手順なのか？ 

学校教育課長 小学生が増えている。きっかけはコロナ不安と思われ、保護者も積極的に行かせな

い傾向がある。世の中の流れだろう。取組として目に見えるものはないが、中学生の場

合だと数も多いが復帰率も高い。スクールカウンセラーやスクールソーシャルワーカー

を活用していきたい。 

     あすなろ教室の正式入級者は３名。入級するためには学校での手続きが必要であり、今

後簡略化が必要と思われる。検討していく。あすなろ教室は中学生が多く、３年生も多

いことから勉強している姿をみると、小学生が見学しても入りにくいように見えるのか

もしれない。将来、広いところに移ったときには入りたくなる工夫をしたい。 

 

エ、生涯学習推進課  

 ・文化の日の駅伝は 11月 3日に実施します。 

 

オ、文化課  

 ・図書館要覧を配布しておりますので、ご覧ください。 

 ・芸術文化の祭典が実施されます。 

 

カ、青少年育成課  

 ・花見校区放課後子ども教室が１０月１２日からスタートし、市内全校で実施されます。 

 ・青柳校区の通学合宿が実施されます。 

 ・わくわくフェスタが１１月２７日（日）9時から実施されます。 

 

キ、給食センター  

 ・食育推進事業として、小学校対象に９月～１１月実施しています。 

 

（２）その他 なし 
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教育総務課長 (行事予定表の説明)  

庶務係長 （２月定例教育委員会の日程調整） 

米倉議長 ２月定例教育委員会は２月１６日１３時３０分からとします。 

 

７．閉会 

議長が閉会を宣言し、１４時３０分閉会した。 


